

## WIR BAUEN EINEN TAXIBUS

Eigentlich sind die bunten Taxibusse ja im Senegal unterwegs und transportieren dort viele Menschen von einem Ort zum anderen. Meist sind sie überfüllt, so dass sich Groß und Klein quetschen müssen, um auch noch an der nächsten Haltestelle alle mitnehmen zu können.

So ein Bus ist schon was Tolles. Allein die bunten Farben und das laute Geknatter des Motors locken viele heran. Ein Bus muss her – auch in Ihre Einrichtung.

### BAUANLEITUNG

#### Material

für die Karosserie: großer Pappkarton,  
Schere,  
Teppichmesser,  
breites Band  
(aus Stoff oder Geschenkband),  
Pinsel,  
bunte Farben  
für die Räder: weitere Kartonstücke, Klebstoff



#### Anleitung

Zuerst werden Deckel und Boden des Kartons entfernt (oder nach innen gestülpt). Dann malen die Kinder die Umrisse von Fenstern auf die „Karosserie“, die Erzieherin schneidet sie mit dem Teppichmesser aus. Je nach Belieben können die Kinder aus weiteren Kartonstücken runde Kreise für die Räder des Busses ausschneiden und aufkleben. Nun wird der Bus bunt angemalt. Ist die Farbe getrocknet, werden die Gurte montiert. Dazu sticht man in die beiden Längsseiten des Wagens Löcher hinein, durch die jeweils breite Bänder gezogen werden. So kann Yaya „angezogen“ werden.

#### TIPP

Yaya lädt die Kinder ein, mit ihm eine Runde auf dem Außengelände zu drehen. Werden mehrere Busse hergestellt, kann auch ein Parcours mit verschiedenen Hindernissen (Stühle, Eimer etc.) und engen Kurven gebaut werden. Das Wettrennen kann beginnen!

